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ACTA:  10/EXTURG/14-03-2024

En la ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco,  Repdblica Mexi
siendo  las  catorce  horas  con  cuarenta y ocho minutos  del  dia jueves cator
marzo del dos mil veinticuatro, instalados en el domicilio del Consejo Estatal, sito en
la  calle  Eusebio  Castillo  ndmero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n
Extraordinaria Urgente del Consejo Estatal del lns{ituto Electoral y de Participaci6n
Ciudadana de Tabasco. Convocados para esta sesi6n en t6rminos del articulo 116,
numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del  Estado  de
Tabasco, asistieron [os sjguientes integrantes: ----------------------------------------------- ~

Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez

Licenciado Jorge Alberto Zavala Frias

Doctora    Rosselvy    del    Carmen    Dominguez
Ar6valo

Licenciada Maria E]via Magafia Sandoval

Maestro Juan Correa L6pez

Maestro Vietor Humberto fvlejia Naranjo

Licenciado Vladimir Hernandez Venegas

Licenciado Hernan Gonzalez Sala

Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez

Licenciada Maria Jesds Vidal Dominguez

Ljcenciado Jos6 Manuel Rodriguez Nat:aren

Licenciado Gadiel G6mez Padilla

Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina

Licenciado Carlos Mario Ramos Hernandez

Consejera Presidenta

Secretario del Consejo

Consejera Electoral

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero      Representante
Propietario       del        Partido
Acci6n  Nacional:

Consejera      Representante
Propietaria       del       Partido
Revolucionario lnstitucional

Consejero      Representante
Propietario del  Partido de [a
Revoluci6n Democratica

Consejero      Representante
Propietario   del   Partido   del
Trabajo

Consejero      Representante
Propjetario       del       Partido
Verde Ecologista de Mexico

Consejero      Representante
Propietario       del       Partido
Movlmlentociudada¢{
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La   Consejera   Presidenta:   Buenos   dias,   sefioras   y   sefiores   Consejeras   y
Consejeros  Electorales  y  representantes  de  los  Partidos  Politicos,  asi  como  a
quienes siguen  la transmisi6n por internet, siendo la una con doce mi
jueves catorce de marzo de dos mil veinticuatro, se da inicio a la presente S
Extraordinaria Urgente de] Consejo Estatal del  lnstituto Electoral y de Particip
Ciudadana   de   Tabasco,   la   cual   he   convocado   en   mi   calidad   de   Cons
Presidenta de este Organo Colegiado, de conformidad con las atribuciones que me
confieren  los articulo  116,  numeral  1, fracci6n V,  de  la  Ley  Electoral y de  Partidos
Politicos  del  Estado  de  Tabasco,  5  numeral  1,  fracciones  I  y  Vl,12  numeral  1,
fracci6n  11  y  17  numeral  1  fracci6n  11,  incisos a) y b),  del  Reglamento de Sesiones
del  Consejo  Estatal,
numeral  2,  fracci6n
Tabasco,  solicito  al

preparado para esta
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenos  dias,  Consejeras  y  Consejeros  Electorales,
Consejeras y Consejeros  Representantes de  los Partidos  Politicos,  Ies  informo el
Orden del Dia preparado para esta sesi6n, siendo es{e el siguiente:
1. Lista de asistencia;  ----------------------------------------------------------
2. Dec[araci6n de q u6rum ;  ---------------------------------------------------
3. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del orden del dia;  ---
4. Presentaci6n y aprobaci6n en su caso del proyecto de acuerdo que emite
el  Consejo  Estatal  del  Institute  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadan
Tabasco,  por el  que,  se  requiere  a  los  partidos  politicos,  Acci6n  Nacii
Revolucionario   lnstitucional,   Verde   Ecologista   de   M6xico,   del   Trabajo   y
Movimiento   Ciudadano,   subsanen   las   inconsistencias   derivadas   de   la
verificaci6n  a  las  solicitudes  de  registro  de  candidaturas  presentadas  con
motivo de] Proceso Electora] Local Ordinario 2023-2024; y -------------------------
5. C]aus u ra .--------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  Gracias sefior Secretario,  por favor sirvase pasar list
de asistencia y declarar qu6rum en su
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
integrantes  del  Consejo,   proceder6  a  pasar  la  lista  de  asistencia,   por  lo  que
agradecefe por favor,  contesten en clara y alta voz cuando mencione su  nombre,
Maestra Elizabeth  Nava Gutierrez .---------------------------------------------------------------
La Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez, Consejera Presidenta: Presente .----------
EI   Secretario  del   Consejo:   Consejeras  y  Consejeros   Electorales,   Consejera
Rosselvy del Carmen Dominguez Atevalo .-----------------------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez  Afevalo,  Consejera  Electoral:
Presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .---------------
La Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Buenos dias,
presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
E[ Secretario del Consejo: Buenos dias, Consejero Juan Correa L6pez .-----------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Presente .---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto MejTa Naranjo .--------------
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente
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EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas.  -
EI  Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:
b uen os d ias .------------------------------------------------------------------------------.
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, Consejero Hernan Gonzalez Sal
EI   Licenciado   Hernan   Gonzalez   Sala,   Consejero   Electoral:   Buenos   dit=[   Llcenciaao   Hernan   tjonzaiez   gala,   uonseiero   E=iectoral:   Duenos   alas,
presente.-------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, el de la voz Jorge Alberto Zavala Frias en
calidad de Secretario del  Consejo,  presente;  por los partidos politicos  Nacionales,
Licenciado Erik Daniel J imenez L6pez .-------------------------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero
Propietario del Partido Acci6n Nacional: Buenos dias, presente.
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, por el partido Revolucionario lnstituciona
Licenciada Maria Jesils Vida[ Dominguez .-----------------------------------------------------
La   Licenciada   Maria   Jesds   Vidal   Dominguez,   Consejera   Representante
Propietaria del Partido Revolucionario lnstitucional: Buenos dias, presente. --
EI   Secretario   del   Consejo:   Buenos   dias,   por   el   Partido   de   la   Revoluci6
Democratica,  Licenciado Jose Manuel Rodriguez Nataren .------------------------------.
EI  Licenciado  Jos6  Manuel  Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representant
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica: Presente, Buenos dias.
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenos  dias,  por el  partido  del  Trabajo,  Lice
Gad iel G6mez Pad i I la .---------------------- I -------------------------------------------------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido del Trabajo:  Presente .-------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Gracias,  buenos dias, por el Partido Verde Ecologista
de Mexico,  Licenciado Di6go Enrique de la 0 Cetina .------------ I--I ------------------------
EI   Licenciado   Diego   Enrique   de   la   0   Cetina,   Consejero   Representante
Propietario del Partido Verde Ecologista de mexico: Presente.  -~ -------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   Por  el  partido  Movimiento  Ciudadano,   Li?enciado
Carlos Mario Ramos Hernandez .-----------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Carlos  Mario  Ramos  Hernandez,  Consejero  Representante
Propietario del Partido Movimiento Ciudadano: Buenas dias, presente .----------
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, por el Partido Morena,  Licenciado Javier
L6pez Cruz,  Licenciado Jestls Antonio Guzman Torres; Consejera Presidenta, para
efectos  de  esta  sesi6n  de  Consejo,  le  informo  que  hay  una  asistencia  de  siete
Consejeras     y     Consejeros     Electorales,     seis     Consejeras     y     Consejeros
Representantes de Partidos Politicos, y el de la voz, resultando catorce integrantes
de este Consejo, por lo que en terminos de los articulos 112 numeral 1,117 numeral
2 fracci6n  11 de la  Ley Electoral y de  Parfidos Politicos del  Estado de Tabasco y 7
numeral 1 fracci6n Vll del Reglamento de Sesiones del Consejo Estatal, se declara
la existencia de qu6rum  legal para celebrar esta sesi6n de caracter Extraordinaria
Urgente.---------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor de  a  conocer  el
siguiente punto del orden del dia.
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La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  en  t6rminos  del  artfculo  6
numeral  1  fracci6n  Vl  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estat
someta a votaci6n la aprobaci6n del orden del dia preparado para esta
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y

I,  solicito

Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del

preparado para esta sesi6n, por lo que agradecefe quienes est6n a favor, sirvanse
manifestarlo de manera  econ6mica  levantando su  mano;  Consejera  Presidenta el
orden del dia sometido a votaci6n ha sido aprobado por unanimidad .----------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  de  a  conocer  el
siguiente punto de] orden de] dia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta, el cuarto puntode
orden  del  dia  es  el  relativo  a  la  presentaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso  de
proyecto de acuerdo que emite el Consejo Estatal del lnsl:ituto Electoral y de
Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  por el  que, se  requiere a  los  partidos
politicos, Acci6n  Nacional,  Revolucionario lnstitucional, Verde Ecologista d
M6xico, del Trabajo y Movimiento Ciudadano, subsanen  las  inconsistenci
derivadas  de  la  verificaci6n  a  las  solicitudes  de  registro  de  candidatur
presentadas con motivo del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024. --
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articul
5,  numeral  1,  fracci6n  XIll  del  Reglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,16
solicito  someta  a  votaci6n   la  dispensa  de  la   lectura  del   proyecto  de

presentado.---------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros Electorales se somete a votaci6n la dispensa de la lectura del proyecto
de acuerdo  mencionado,  por lo  que  agradecefe,  quienes  est6n  a favor,  sirvanse
manifestarlo de manera econ6mica  levantando su  mano;  Consejera  Presidenta  la
dispensa de la lectura del proyecto de acuerdo mencionado  ha sido aprobado por
unanimidad]------------------------------------------.-------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes
del Consejo Estatal, de conformidad con lo establecido por el artfculo 23, numerales
2  y  3  del  Reglamento  de  Sesiones  les  pregunto  a  ustedes  6si  alguien  desea
intervenir  en   relaci6n  con   relaci6n  a  este  acuerdo?   Pide  el   uso  de  la  voz  el
rep resenta nte del  P RD .------------------------------------------------------------.------------------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido del Trabajo: Y del partido del Trabajo .----------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  En primera ronda, ok, el representante del PT, perd6n,
si   no   hubiera   ningdn   otro   registro,   tiene   el   uso   de   la   voz,   ahora   sf ,   sefior
representante del PRD hasta por diez minutos .----------------------------------------------
EI   Licenciado  Jos6  Ivlanuel  Rodriguez  Na{aren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democratica:  Muchas gracias, yo sigo
insistiendo,  como  se  hizo  en  la  reuni6n  de trabajo,  que  se  nos  debe  de  generar
certeza a  los  partidos politicos sobre  los  registros  de todos  los partidos,  creo que
independientemente  de  que se  nos  da  el  acuerdo y con  poca  antelaci6n,  Io  poco

que he podido revisar, yo creo que esta un poco mal, den qu6 aspecto? En primer
lo  primero  es  que  yo  si  solicitaria  que  se  me  proporcionara  una  copia  o  se  me

proporcionara  un  cheklists  o  como  le quieran  llamar,  en  donde  me  diga,  cuantos
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candidatos registro el PRl, cuantos candidatos registr6 el Verde, cuantos candidatos
registr6  Movimiento  Ciudadano,  el   PAN,  el   PRD,   PT  y  Morena  y  cu
hombres, cuantos son mujeres y c6mo registraron, 6por qu6? Porque leye

tos  son

lectura de los requerimientos, veo partes que yo creo que damos a entender
acuerdo, en primer parte, en la pagina veintittes establece, en el caso que las
de las personas con discapacidad, el partido Acci6n Nacional fue omiso a postular
una f6rmula conformada por las personas pertenecientes a este grupo de situaci6n
de vulnerabilidad,  por lo que debefa ajustar sus postulaciones en  las diputaciones
de mayoria relativa postulando una f6rmula de candidatas integradas por personas
de discapacidad en cualquiera de los veintitln Distritos Electorales, de conformidad
con el  articulo 31  de  los  lineamientos de  paridad,  yo creo que si  el  partido Acci6n
Nacional   no   postul6   en   todos   los   Distritos,   podia   ser  en   todos   los   Distritos
Electorales, tendria que ser en los Distritos que ya registr6,  cumplir y ajustarse en

principio  de  paridad  de  acciones  afirmativas,  registrando  ]as formulas  obligatorias
que  es  de  discapacidad,  indigena  y  LGTB  y  los j6venes  en  los  Distritos  que  ya
registr6, no en los veintitln Distritos, porque practicamente se esta dejando la puerta
abierfa de que puede registrar en  cualquiera de  los veintidn  Distritos,  yo creo qu
esa  parte  se  debe  de  cambiar,  creo  que  esa  parte  viene  en  todos  los  partido
politicos, no solo en el de Acci6n Nacional, solo que lo poco que voy avanzando e
lo   poco  que   he   podido  ver,   de   igual  forma   establece   sobre   los   bloques  d
competitividad   te  dice  que   puede   registrar[os  en   [os  veintidn   Distritos,   en   ]os
diecisiete Municipios, yo  creo que se tiene que corregir esa redacci6n yestab
que no es en los veintidn Distritos,  ni en los diecisiete Municipios, que tieneque Ser
en los Distritos que registraron y en los municipios que registraron, no puede dejarse
abierta la parte de que en donde ya no registraron pueden registrar por cumplir las
cuotas de paridad y acciones afirmativas, ese por un parte, que es lo poco que he
podido leer,  por eso es importante que se nos proporcione ese cheklists de
registraron,   porque  asf  yo  ya  tengo   un   mayor  abundamiento  de  c6mo
registrados y yo podria decir, a bueno, incumples con la paridad de g6nero, veo qu€
si [a mayoria de los partidos politicos incump]en con lo que es el principio de paridad
de g6nero,  Ios bloques de competitividad,  no cumplen con  la cuota de j6venes,  no
cumplen  con  la  cuota  indigena y  pues  casi  con  ninguna  cuota  no,  entonces,  esa
parte yo si quisiera que en el acuerdo se quedara establecido que no debe de ser
en cualquiera de los veintidn Distritos, ni en los diecisiete Municipios como establece
el   lineamiento,   que  quede  especificado  que  tienen  que  recomponer  sus  listas
conforme a sus registros que hicieron y si no cumplen con los principios de paridad,

pues para eso esta el  lineamiento,  para ver c6mo vamos ajus{ar y cuales son  las
medidas que vamos a tomar, es cuanto gracias ,---------------------------------------------
La Consejera  Presidenta:  Gracias sefior representante, tiene el uso de la voz el
representante del PT hasta por diez minutos, adelante por favor .------ I ----------------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido del Trabajo: Si muchas gracias a este Consejo por la participaci6n, miren,
en la reuni6n de trabajo cuando toc6 la oportunidad de analizar al partido del Trabajo
no   se   concluy6   porque   empezaron   a   exponer   otros   puntos,   pero   lo   que
concluimos fue  en  el  sentido  de  paridad,  el  partido  del  Trabajo  no  postula  en  el
municipio  de  Cunduacan  que  es  votaci6n  media,  sin  embargo,  en  tanto  en  el

5/13



lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
CIUDADANA DE TABASCO

"Tu participaci6n es

nuestro compromiso"
ACTA:  10/EXTURG/14-03-2024

segmento A como el segmento 8 nosotros pudimos acreditar y cumplir con paridad,
de  hecho  en  los  requerimientos  que  nos  mandaron  por  correo  electr6nico  y  que
explicaron ustedes en la reuni6n de trabajo, se dijo que el parfido del Trab o habia
cumplido bien con los criterios de paridad, tanto en el segmento A como el seg
8 y en los bloques de votaci6n cumplimos bien con baja y alta, en el caso de med
al  no postular Cunduacan,  efectivamente estamos postulando un  hombre de

pero cumplimos con todo y no  se  nos mand6 a  modificar en  algtln  otro municipio,
entonces, y ya en este proyecto que, en este proyecto que nos mandan con minutos
o segundos de antelaci6n a  iniciar esta sesi6n me mandatan a que tenga yo que
modificar mi g6nero en los municipios de Centro,  Jalapa o Macuspana,  pero en  I
reunion de trabajo que se hizo el analisis,  no se concluy6 eso,  se concluy6 que

partido del Trabajo habia solventado y habia cumplido con los requisitos de parida
e inclusive ustedes hacen la menci6n en los documentos que nos mandan via correo
de  cuando  no se  cumple  con  los veintitln  Distritos  o con  los diecisiete  municipit

que criterios se iba a utilizar para poder ajustar ]os criterios de paridad y el parfi
del   Trabajo   cumple   con   esos   criterios,   con   la   postulaci6n   de   sus   diecis6
municipios,  sin  embargo,  ahorita en  este  proyecto  me  mandan  a cambiar Centr
Jalapa  o  Macuspana,  me  gustaria  que  los  Consejeros  entraran  al  analisis  en
punto dos punto veinticinco punto cuatro del proyecto y que de una u otra manera
se  reconsidere  no,  lo  que  me  esta  mandatando,  en  el  caso  dedescende
ind{gena  o  afro,  nosotros  postulamos  en  61,  en  la  lista  de  prelaci6n  de  las
Diputaciones, en la Diputaci6n ndmero cuatro, ya me lo mandaron via requerimiento

y lo vamos a solventar con los anexos diez y once y los dos cumplen, en ese no hay
ningdn detalle, cumplimos perfectamente, pero sf me salta que en reuni6n de trabajo
nos  explican  que  cumplimos  bien  y  en  el  proyecto  me  mandan  a  recomponer  la

plana en alguno de estos tres municipios, serTa mi participaci6n y la petici6n no, que
pudieran entrar al analisis de ese apartado del dos punto veinticinco punto cuatro y
que reconsideren lo que le estan mandatando a esta representaci6n legal, muchas
gracias.---------------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  represen{ante,  les  pregunto  sefiores
integrantes del Consejo dsi alguien desea intervenir en segunda ronda? pide el uso
de la voz e[ Consejero Hernan, si no hubiera ninguna .-------------------------------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional: Acci6n Nacional ,----------------------------
La  Consejera  Presidenta:  A  ver,  permftanme,  pide  el  uso  Consejero  Hernan,
Acci6n  Nacional,  PRD, si  nadie mss desea  hacer uso de la voz, tiene el  uso de la
voz Consejero Hernan hasta por cinco minutos, adelante por favor .-------------------
EI Licenciado Hernan Gonzalez Sala, Consejero Electoral: Si muy buenos dias,
gracias Presidenta por el uso de la voz, saludo a mis pares Consejeras, Consejeros
Electorales, representaciones los parfidos politicos y personas que nos acompafian
en esta sesi6n asi como  la ciudadania en general en  nuestras redes sociales,  es
para hacer una observaci6n, en la pagina veintitr6s del acuerdo, en el parrafo, cuarto
hay un, quizas una un error de forma, en la segunda linea del parrafo dice postul6
un total de hombres,  habria que verjficar si se refiere el ndmero, podria ser un total
de cinco hombres y de dos mujeres,  recordemos, en el parrafo cuarto en la pagina
veintittes,    si    recordando    la    observaci6n    que    hizo    hace    un    momento    la
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representaci6n del  PRD,  que el partido de Acci6n  Nacional  no postul6 Ia
candidaturas a Diputaciones, se tend fa que verificar para que quede corre

_veintidn

ahf  en  ese  bloque  cuantos  registro  para  que  puedan  hacer  el  ajuste  de  fo
correcta,  estoy totalmente de acuerdo que la  redacci6n se modifique y no di
cualquiera  de  los  veintitln  Distritos,  sino  en  los  Distritos  en  que  haya  tenido  el
registro de candidaturas, seria cuanto Presidenta .-------- I -------- I -------------------------
La Consejera  Presidenta:  La Consejera Presidenfa:  Gracias sefior Consejero,
tiene el uso de la voz e] representante del PAN hasta por cinco minutos .------------
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representante
Propietario del Partido Acci6n Nacional: Buenos dias a todas y todos, justamente
iba sobre lo que acaba de comentar el Consejero Hernan, no es clara la redacci6n
en esa parte respecto a cuantos,  cuantos hombres se postularon en el  bloque de
votaci6n media, porque pues no menciona la totalidad, hasta donde nos quedamos
en la reunion de trabajo y de acuerdo a la informaci6n que tenemos, en cuesti6n de
las postulaciones para Diputaci6n si se tienen los veintidn Distritos y en el caso de

que,  bueno,  se  tenga  otra  informaci6n  tambi6n,  pues  hacerlo  ver,  pero
tenemos en este momento es que estan las veintitln solicitudes, ya la proced
de los registros no es el tema en este momento,  entonces ahi nada mas ha
observaci6n de lo que se esta mencionando en ese punto y tambien sefialar q
la reuni6n de trabajo se nos dieron unos datos completamente distintos a lo
nos  esta  dando  en  este  momento,   pues  de  conformidad  con  lo  que,
anotaciones  que  realice,  no  se  tenia  esta  situaci6n  en  cuanto  a  los ques de
votaci6n media, lncluso en las cuestiones de la Diputaci6n estabamos considerando
una  mayor participaci6n  de  mujeres,  pues en  cuanto  a  lo demas  reiterar tambi6n
con mis compafieros, que la poca antelaci6n con la que se nos dio este acuerdo no
nos permite hacer mayores precisiones o mayores observaciones, entiendo que
tiempo esta  corriendo y que el  plazo  para  poder subsanar y para  posteriormen
acordar lo  procedente  respecto  a  las candidaturas  pues es fatal,  sin  embargo,
consideraria que pues debimos tener por lo menos un espacio antes del inicio de
sesi6n y no que se nos compartiera el acuerdo posteriormente a la una, cuando la
sesi6n se convoc6 a la una de mafiana, es cuanto .-----------------------------------------
La Consejera  Presidenta:  Gracias sefior representante, tiene el  uso de la voz el
representante de[ PRD hasta por cinco minutos .---------------------------------------------
EI  Licenciado  Jos6  Ivlanuel   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario  del  Partido  de  la  Revoluci6n   Democfatica:   Gracias,   en   primer
t6rmino en el mismo sentido, creo que todo la, todos los temas de los requerimjentos
de  los  partidos  politicos  vienen  en  el  mismo  sentido,   hablando  de  los  veintiun
Distritos,  nada mas para dejarlo en claro que se tiene que corregir esa parte, pero
escuchando   a   las   representaciones   de   los   partidos   politicos,   yo   si   quisiera
manifestar algo, creo que todos conocemos lo que son los lineamientos de paridad
de  g6nero y acciones  afirmativas  que trabajamos  en  este  lnstituto y creo  que  el
cumplimiento de estos es  responsabilidad de cada uno,  eso es en  primer t6rmino,
en  segundo  termino,  yo  estuve  en  la  reunion  de  trabajo  presente  y  en  ningtln
momento se dijo que el  partido de Acci6n  Nacional o algunos  partidos que van  a
tener requerimientos cumplian con el  principio de paridad de genero,  esto se
revisando a raiz de la de la petici6n que hizo esta representaci6n al darnos cuent
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que los partidos politicos no cumplian con el principio de paridad de genero,  no es
que se les est6 tratando de sorprender ni se les este tratando de inculc
no es, es simp[emente que el partido pidi6 la verificaci6n del principio de

96nero y acciones afirmativas de los partidos politicos y si ellos no cur

190 que

tiempo y forma con  lo establecido en  los lineamientos de paridad de g6nero,

ya es responsabilidad de cada uno no, yo creo que los partidos que cumplimos con
este  principio y con  todos  los  registros  establecidos  por el  lineamiento,  creo  que
merecemos  respeto  y  tendriamos  que  sesionar  en  tiempo  y  forma,  porque  yo
escucho de que ya es tarde,  que es la una de la maFlana,  pues yo aqui estoy a la
una treinta  y dos de  la  mafiana  presente y cumpli  con  todos  mis,  con todt
registros,  cumpli  con  todo  lo  establecido  por el  lineamiento y  aun  asf  aquf
entonces yo les pedirfa a los partidos que si tienen, para que no les digan que
se les pasaron los acuerdos a destiempo o para que no les digan que las reuni
de trabajo les dijeron una cosa y luego aqui les dijeron otra, pues que vengan
sesiones, que vengan a las reuniones de trabajo y asi no van a pasar este tip
cosas no y pues yo tambi6n les quiero decir que si quiere sesionamos el dia quin
sin problema y le requieren el quince y los esperamos al dieciocho para

que se les venzan sus cuarenta y ocho horas y sus veinticuatro horas que establece
la ley no, yo creo que por eso esta representaci6n en la reuni6n de trabajo fue muy
clara  al  decir que  nosotros  tenemos  que  sacar  los  registros  de  los  partidos  que
cumplimos  a  tiempo  y  yo  si  solicitaria  que  el  dia  quince  que  vamos  a  sesionar
obligatoriamente  en  el  tiempo  que  los  Consejeros  estimen,  que  se  nos  tome  en
cuenta   a   las   representaciones  de   los   parfidos  y  a   los  partidos   politicos  que
cumplimos y sesionemos en tiempo y forma y sesionemos temprano,  para cumplir
con nuestro, con nuestra responsabilidad no, y si se tiene que dejar la sesi6n abierta

pues  que  se  deje  abierta,   pero  ya  va  a  ser  cuesti6n  de  los  parfidos  que  no
cu in p I ieron , es cud nto .-------------------------------------------------------------------------------

`q- ,?i:

/
--,_i------

La    Consejera     Presidenta:     La     Consejera     Presidenta:     Gracias    sefior
representante, les pregunto integrantes del Consejo 6si alguien desea participar en
tercera ro nd a? ------------------------------------------------------------------------------------------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido de[ Trabajo: Si Presidenta,  partido del Trabajo .----------------------------------
La Consejera Presidenta:  Pide el uso de la voz el Consejero Vladimir, el  PT y si
no hubiera nadie, y el PRD, si no hubiera ninguna otra anotaci6n tiene el uso de la
voz EI Consejero Vladimir hasta por tres minutos, adelante por favor ..-----------------
EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias  Consejera   Presidenta,   buenos  dias  quienes  estamos  aquf  reunidos  y
quienes siguen  la transmisi6n de esta sesi6n a trav6s de nuestras redes sociales,
solamente con el afan de mejorar el proyecto de acuerdo que se nos presenta el dia
de hoy, propongo en la pagina veintittes, en el pendltimo parrafo se establece, en el
caso de las cuotas de las personas con discapacidad del partido de Acci6n Nacional,
entonces  sefiala  en  los  dltimos  dos  parrafos  de,  dos  lineas  de  ese  parrafo  que
debera   postular   una   formula   de   candidaturas   integradas   por   personas   con
discapacidad en cualquiera de los veintidn Distritos Electorales de conformidad con
el  articulo 31  de  los lineamientos,  aunado a  la observaci6n que ya se hizo de  los
veintitln  Distritos,  precisarle,  perd6n,  que  la  postulaci6n  debe  ser  dentro  de  los
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primeros siete lugares, ya sabemos, pero con la finalidad de hacerlo un poquito mss
claro,  en  la  pagina  veinticinco,  en  el  segundo  parrafo,  al  final  donde  se  hace  el
requerimiento al partido  Revolucionario  [nstitucional dice,  e] partido  Revolucionario
lnstitucional   debera   postular  una  formula   integrada   con   personas  j6venes   en
cualquiera de los Distritos E]ectorales respetando el principio de paridad, solamente
aclarar que una f6rmula, pero adicional a las que ya postul6,  no se vaya interpreta

que sea solamente una, se en{iende que postul6 en otros Dis{ritos en el 6, en el 11
y 14 y le hace falta una mss, entonces como,  si asi lo consideran debefa postul
una f6rmula adicional a  las ya postuladas  integradas con  personas j6venes,  en

pagina veintisiete, en el primer parrafo es, tambien precisar solamente, se refier
las acciones afirmativas en favor de  las juventudes,  se sefiala,  por lo que ante
omisi6n debefa ajustar sus postulaciones a fin de cumplir con e[ total de las formula

que establece el articulo  19,  tambi6n sugiero que le digamos cuantas son  las que
tiene que, no solamente debera ajustar sus postulaciones, sino decirle debefa,
en los otros casos, Ias que sean las que requiera para cumplir con ese, con la, con
lo establecido en los lineamientos, esa seria mi aportaci6n, muchas gracias .-------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Consejero,  tiene  el  uso  de  la  voz  el

RI

representante del PT hasta por tres minutos por favor .-------------------------------------
EI Licenciado Gadiel G6mez Padilla, Consejero Representante Propietario del
Partido   de[   Trabajo:   Muchisimas   gracias   Presidenta,   miren,   conforme   a   mi
participaci6n anterior,  dice que de conformidad  con el articulo  14,  apartado 6,  a  la
letra dice, se observafa que en el segmento A existe el registro de cinco mujeres y
cuatro hombres, mientras que en el 8 estafa integrado por cuatro mujere
hombres, de lo cual este partido politico en el segmento A dnicamente pot

•y cuatro

municipios,  recordando que el municipio de Cunduacan no se postul6, por tanto se
desprende que fueron cuatro mujeres y cuatro hombres la cual este partido p
de  manera  paritaria,  en  cuanto  al  segmento  a  postul6  cuatro  mujeres  y  cuatro
hombres, cumpliendo con la paridad, por tanto se advierte que se cumple el articulo
16,  apartado  1,  inciso  3),  Ia  cual  establece  que  si  algtln  partido  politico  decide

postular candidaturas para el mfnimo de cargos acorde a lo establecido en el articulo
56,  numeral  1, fracci6n Xll  de  la  Ley Electoral,  es decir,  doce municipios y catorce
Distritos,  se  debera  observar  igualdad  respecto  al  g6nero  de  las  candidaturas

postuladas,  tlnicamente  cuando  sean  pares,  sera  permisible  la  postulaci6n  de  un
ndmero  mayor de  candidaturas  a  favor de  personas  del  genero  femenino  y si  la
cantidad de postulaciones fuese impar,  le correspondera forzosamente aquel lugar
a una f6rmula conformada por mujeres, de lo anterior se desprende que si se cumple
con el principio de paridad al  postular en dieciseis municipios ocho mujeres y ocho
hombres, Io que esta representaci6n legal hace en este analisis pues es mandatado
en  la  ley y  si  decimos  que  se  nos  fue  entregado  este  proyecto  con  minutos  de
antelaci6n  no  es  que  nos  quieran  sorprender,  jamas  se  mencion6  de  la  palabra
sorprender, simplemente entramos en el analisis basado en los documentos que se
nos circu]6 via digital para la reuni6n de {rabajo, tambien recordar]e a mi compafiero
del partido de la Revoluci6n Democratica que para estar en Consejo, para estar en
sesi6n  no se necesita estar presencia],  existe esta forma  hibrida,  de  hecho en  la
convocatoria  asi  lo  establece  no,  si  estas  o  no  estas  presencial  no  significa  que

puedes o no hacer uso de la voz o puedes o no tener raz6n, simpleme
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uno en  el analisis y conforme a  los  articulos ya  mencionados,  pues el  partido del
Trabajo  cumple  con  paridad,  entonces,  en  el  en  el  inciso  que  nos  mandata  este
Consejo nos manda a recomponer la plana en  alguno de los tres municipios,  pero
estamos cumpliendo con los criterios no, entonces si cumplimos con loscriterios

que nos mandan a recomponer en alguno de los tres municipios, ese es el
que yo le invito hacer a todos los Consejeros no y que nos permitan de una u
manera  suprimir esa  parte y  que  quede  la  parte  de  la  cuesti6n  indigena,  es
nosotros lo vamos a solventar con los anexos ntlmero diez y ntlmero once, tei

Por

esa consideraci6n y ese analisis entre todos los Consejeros y que podamos sacar
avante este este proyecto,  muchas gracias .---------------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  Gracias sefior representante, tiene el uso de la voz el
representante del PRD hasta por tres minutos, adelante por`favor .-------------------- I
EI   Licenciado  Jos6  Manue[   Rodriguez  Nataren,  Consejero  Representante
Propietario del Partido de la Revoluci6n Democfatica:  Pues yo nada mss p
insistir que me proporcionen las tablas que solicits, ya sea que me las manden
correo electr6nico,  porque entiendo que,  pues tambi6n el  personal del  lnstituto
hecho una labor muy exhaustiva con  los registros y tambi6n es entendible,  per

quisiera  yo  que  para  poder  hacer  un  analisis  correcto  de  este  acuerdo  y  po
establecer que pues todo lo que me esta poniendo en el acuerdo es cierto,
si quisiera poder verificar con las tablas y solo para abundar un poco en el 1
tratar de generar controversia yo si le pediria a las representaciones de los partidos,
igual    a    los    Consejeros    Electorales    como    siempre    se    ha    manifestado    la
representaci6n y otros partidos politicos, que dado al avanzado que va el  Proceso
Electoral ya debemos de sesionar de forma presencial, ya lo he manifestado y si es
una obligatoriedad para esta representaci6n venir de forma presencial, porque ya lo
estableci que la convocatorias que ustedes emiten para poder sesionar de manera
virtual ya esta desfasada, el acuerdo que se aprob6 en el Proceso Electoral pasado
para  el  desarrollo  de  las  sesiones  de  c6mputo  de forma  virtual,  era  hasta  que  la
autoridad competente declarara el fin de la pandemia y eso ya pas6, entonces, por
lo tanto para esta  representaci6n y yo creo que para todos  los partidos politicos y
los consejeros electorales y dado que ya estamos muy cerca de la Jornada Electoral
ya todas las sesiones deberian de ser de forma presencial, es cuanto .------ i ---------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior representante, toda vez que se agotaron
las rondas, si me permiten vamos a englobar las modificaciones propuestas, porque
creo que ademas son pertinentes y podrian abundar, la primera de la y se las voy a
ir enlistando para que las,  podamos tener conocimiento,  de la pagina veintitr6s es
incluir el ntlmero de hombres postulados por el PAN, que el ntlmero es cinco, de la

pagina veinticinco, que se establezca una f6rmula adicional, en el tema del PRl,  Ia
parte  relativa  a  los j6venes,  no,  no,  no,  ajustar,  no,  a  ver esp6rame,  de,  asi  es,
permiteme,  de  la  pagina  veintisiete  incluir  el  ndmero  en  el  primer  parrafo  y  en
general en  la redacci6n del acuerdo que es sobre las candidaturas registradas,  no
sobre veintiuno,  sino  sobre  las  candidaturas  registradas,  entonces,  le  pediria  por
favor sefior Secretario que primero someta a votaci6n las adecuaciones al acuerdo
y despues el acuerdo,  o si estamos de acuerdo con  las,  con  las modificaciones lo
sometemos a votaci6n con las modificaciones propuestas, si es asf, no, a ver, nada
mas para dejar claro,  nos vamos sobre los ntlmeros que estan  registra9.os,  no se
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les va a ampliar a nadie mas alla de las candidaturas que se hubieran postulado,
Ies parece Consejero nos vamos ya  con el acuerdo,  con  las modificaciones,
por  favor  sefior  Secretario  que  tome  la  votaci6n  del  contenido  del  proyecto  de
acuerdo motivo de este punto del orden del dia con las modificaciones propuestas.
EI  Secretario  del  Consejo:  Con gusto  Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores

:-:-I-:--rr-

S
Consejeros Electorales se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerd
que emite el Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de
Tabasco con las modificaciones que se han presentado y que ha hecho y ha dad
cuenta  nuestra  Presidenta,  por el  que  se  requiere  a  los  partidos  politicos Acci6
Nacional,  Revolucionario  lnstitucional,  Verde  Ecologista  de  Mexico,  del  Trabaj
Movimiento Ciudadano subsanen las inconsistencias derivadas de la verificaci6
las  solicitudes  de  registro  de  candidaturas  presentadas  con  motivo  del  Proc
Electoral  Local Ordinario 2023-2024,  por lo que agradecete q.uienes est6n  a fa
sirvanse   manifestarlo  de   manera   econ6mica   levantando   su   mano;   Consej
Presidenta  cloy  cuenta  que  el  proyecto  de  acuerdo  sometido  a  vo{aci6n  ha  s
aprobado  por  unanimidad,  se   hace  constar  que  se  tienen   por debid
notificados  a  las  y  los  Consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  aqui

presentes de la aprobaci6n del acuerdo motivo de este p`unto.del orden del dia para
los efectos de los articulos 8, 9 y 31  de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia
Electoral del Estado de Tabasco .-----------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor  d6  a  conocer el
siguiente punto del  orden  del  dia .----------------------------------------------------------..-..-.,.--.-

EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta, el siguiente punto
del orden del dia es el re[ativo a [a clausura .----------------------------------------- I -------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, habiendo sido agotados todos
los puntos del orden del dia y siendo la  una con  cuarenta y cinco minutos del dia

jueves  catorce  de  marzo  del  dos  mil  veinticuatro,  declaro  formal  y  legalmente
clausurados los trabajos rela{ivos a esta sesi6n Extraordinaria Urgente del Consejo
Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de  Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  por  su
atenci6n y asjstencia muchas gracias y buen dia .-------------------------------------------
Constando la presente acta de (13) trece hojas por uno solo de sus lados, firmando
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